



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 182  
15 de julio de 2022

## **Plan de acción de la Facultad de Odontología**

El decano de la Facultad de Odontología, Dr. Kleber Vallejo Rosero, en entrevista para Radio Universitaria, informó sobre temas relacionados con las actividades académicas, vinculación con la sociedad, investigación y el trabajo humanitario realizado en el contexto del Paro Nacional de junio del presente año.

El decano mencionó que en su periodo de gestión mantendrá la actividad académica de manera dinámica y continua, a través del mejoramiento de la malla curricular de pregrado y posgrados, recalcó la importancia de incentivar a los docentes a escribir artículos científicos de alto impacto con la participación de los estudiantes y así mejorar la calidad de la producción científica que les permita ser competitivos en América Latina y el mundo.

La unidad académica cuenta con clínicas odontológicas consideradas las más grandes del país. Cuenta con 4 clínicas, cada una tiene más de 40 unidades odontológicas al servicio de la comunidad, por lo que la máxima autoridad de esta unidad académica invitó a la sociedad ecuatoriana a usar los diferentes servicios que ofrece la Facultad de Odontología.

En el proceso de vinculación con la sociedad, el Dr. Vallejo, resaltó el trabajo de las y los estudiantes de pregrado en campañas de salud bucal junto a escuelas de Esmeraldas, Cotopaxi y zonas rurales en Quito, con atención a niños y niñas que la necesitan, de igual manera la intervención directa que tienen los alumnos y los niños es esencial, ya que se busca fomentar la prevención y mantenimiento dental, el uso de implementos necesarios y la forma correcta de mantener su salud bucal a través de la educación.

Sobre la coyuntura del Paro Nacional, el Dr. Kleber Vallejo indicó que, en los 18 días de movilización suscitados en junio de 2022 en la capital, llegaron varios niños a las zonas de paz y asistencia humanitaria de la Universidad Central del Ecuador con sus padres por problemas de infecciones odontológicas, por lo que se abrió una de las áreas de las clínicas para atender de urgencia a los niños, se hizo una campaña con la ayuda de los estudiantes para realizar un control de infecciones, realizar extracciones y se recetó medicamentos para la prevención de distintas enfermedades bucales.

**NV**

